



# Goldmünzenwaage

Dank seiner Fachkenntnisse wurde der Goldschmied Balthasar Johann Bengerath zum Münzmeister berufen.

Die Familie des Münzmeisters Bengerath stammte aus den südlichen Niederlanden. Diese Händler und Kaufleute bewerteten maßgeblich das umlaufende Geld, was 1585 zur Gründung der Frankfurter Börse führte.

## Informationen

18. Jahrhundert (Datierung)

---

Münzwaage

Holz, Messing, Eisen

Objektmaß: 2,3 x 11,9 x 6 cm

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Geldstadt, Auf und Ab

---

Historisches Museum Frankfurt

Inv. M.2003.001

---